
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „DB4“ vom 14. Januar 2019, 16:54

Zitat von putzi 

Das hat Bornemann doch schon vor Wochen getan.

Wirklich? Mir wäre neu das er das so verkündet hätte!

Wo hat er den gesagt das Köllner nach der Saison ins NLZ zurück geht?

Wo hat er gesagt das ein neuer zur neuen Saison kommt?
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